



La Facultad de Psicología extenderá sus consultas a todos los ciudadanos

La Universidad aprobó ayer su transformación en servicio sanitario y ahora debe pasar la evaluación de la Junta ■ La sociedad Mercatus se integrará en Cursos Internacionales

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca abrirá sus puertas a toda la sociedad. El Consejo de Gobierno de la institución académica aprobó ayer la solicitud de autorización para que los servicios de atención psicológica que ofrece la Facultad de Psicología se transformen en servicios sanitarios. El siguiente paso será la obtención del visto bueno por parte de la Consejería de Sanidad.

Según explicó el rector Daniel Hernández Ruipérez, Psicología sigue un modelo similar al empleado por los servicios de Infoautismo (Centro de Atención Integral al Autismo) y la Universidad de Investigación, Docencia y Atención de Enfermería y Fisioterapia que, gracias a su transformación como servicios sanitarios, ofrecen su atención a la población en general y no exclusivamente a la comunidad universitaria.

Además, la creación de dicho servicio permitirá ampliar tanto las actividades clínicas como las no clínicas que hasta ahora, en parte, se desarrollaban en la Facultad de Psicología de forma dispersa. Este salto cualitativo también beneficiará a los alumnos, ya que los estudiantes podrán completar su formación con prácticas en estas unidades bajo la tutela de los profesores de la Universidad.

Reorganización. El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca también aprobó ayer la reestructuración de dos servicios de investigación de la plataforma Nucleus, de forma que espectrometría de masas y análisis químico aplicado se unirán en un servicio de análisis elemental, cromatografía y masas con el fin de prestar un servicio más completo a investigadores y empresas, y conseguir así un mayor aprovecha-



Sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca presidida por el rector Ruipérez. | BARROSO

VIAJE A MÉXICO CON LOS REYES

En el punto de informe, el rector Daniel Hernández Ruipérez comentó ayer en el Consejo de Gobierno su próximo viaje a México en el que formará parte de la delegación española que acompañará a los Reyes Felipe y Letizia. En concreto, dentro de este viaje tendrá lugar la presentación del SIELE, que es el nuevo Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española elaborado por el Instituto Cervantes y las universidades de Salamanca y Autónoma de México.

“Será un acto de enorme relevancia internacional que reforzará la presencia de la Universidad de Salamanca en América Latina”, subrayó Ruipérez al respecto.

Este viaje tendrá lugar la próxima semana, hasta el 1 de julio, solo un día después, el 2 de julio, la Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales celebrarán la apertura de los cursos de español, acto en el que este año contarán con la participación de la escritora Rosa Montero, que pronunciará la conferencia inaugural.

miento de los recursos.

Por otra parte, ayer, también tuvo lugar la celebración de la junta de accionistas de Mercatus y Cursos Internacionales, dos sociedades instrumentales de la Universidad de Salamanca, que pasarán a unirse en una. El rector señaló que Cursos Internacionales pasará a ser el único propietario de Mercatus, un paso intermedio para conseguir la integración total de Mercatus en Cursos Internacionales, de forma que la sociedad dedicada a la enseñanza de español pueda utilizar Mercatus para determinados servicios que ahora no forman parte de sus competencias.

LOS DETALLES

Aumentan un 20,66% las ayudas al estudio

El rector Daniel Hernández Ruipérez informó de un incremento del 20,66% en las ayudas al estudio concedidas por la Universidad de Salamanca en el curso 2014-2015, con un total de 257 ayudas. Además, el rector explicó que han aumentado las becas concedidas a alumnos de la Universidad de Salamanca por la Junta de Castilla y León gracias al seguimiento de los estudiantes que ha realizado el Servicio de Becas de la institución académica.

Impulso de la asociación Alumni

Ruipérez volvió a insistir ayer en la importancia del cambio experimentado por la Asociación de Antiguos Alumnos ASUS, ahora Alumni-Universidad de Salamanca, ya que su nueva organización, siguiendo el modelo anglosajón, favorecerá que sea un mecanismo para la búsqueda de trabajo, la captación de recursos para la asociación y la Universidad, y la mejora de la promoción del Estudio salmantino, un aspecto muy importante de cara al VIII Centenario de la Universidad.

Convocatorias de ayudantes y técnicos

El rector también se congratuló ayer de los buenos resultados obtenidos por la Universidad de Salamanca en las últimas convocatorias de personal técnico de apoyo del Ministerio de Economía y Competitividad, con 8 solicitudes concedidas de las 10 presentadas. En cuanto a la convocatoria de la Junta de Castilla y León para contratación de personal técnico de apoyo a la investigación, de los 34 contratos para toda la Región, 14 se han asignado a solicitantes que eligieron la Universidad como primera opción.

Proyectos de investigación

En cuanto a la evolución de la Universidad de Salamanca en el programa de investigación Horizonte 2020, el rector informó ayer de que en 2014 se formalizaron 62 solicitudes y 53 en lo que va de 2015. Hasta la fecha, se han concedido 7 proyectos y 3 ya han pasado la fase de evaluación.